

AUFBAU-SPIEL ASKÖ BRUCK vs. ASKÖ EFERDING/FRAHAM

Mittwoch, 20. Juli, 19.00 Uhr, in BRUCK!

(Ergebnisse HIER IMMER ÜBERALL aus unserer Sicht, egal, ob auswärts oder daheim gespielt wurde!)

KM: 3:2 (0:1), Tore: 1:1 - Delia Gers (52.), 2:2 - Delia Gers (68.), 3:2 - Schiller Jakob (81.)

Gegentore in der 11.(0:1), 62.(1:2)

Schiedsrichter:

Zauner August

Vor dem Spiel:

Gesperrte (S), verletzte (V), kranke (K) oder aus privaten Gründen (P) verhinderte Spieler:

Boubenicek (P), Hasanovic, (P), Kukharskyy (P), Sonnleitner (K)

Dauerverletzte:

Mayr (Kreuzband/Meniskus)

Aufstellung KM:

Trainer :

Gernot Höretzeder

Startelf :

Sallaberger, Hochmair, Benezeder T. (Humer G.-66.)

Ersatz :

Prechtl, Pühringer Chrisi, Humer G., Lackenberger

Spielbericht KM:

Zur Situation: Wie beim ersten Testspiel am Freitag stand uns auch beim zweiten Spiel in Bruck annähernd derselbe Kader zur Verfügung. Mit Eferding/Fr. war der nächste souveräne Meister einer zweiten Klasse bei uns zu Gast. Bei brütender Hitze und sehr guten Platzverhältnissen - bis auf die im Herbst neu eingesetzten Rasenziegel - ging dieses Match dann über die Bühne. Zum Spiel: So ziemlich alle relevanten Spielszenen wurden auf Video festgehalten: [LIGAPOR](#)

[TAL](#)

-BRU

CK-TV.

Fazit: Dies war schon ein etwas glücklicherer Sieg für uns, da die Gäste vor allem in der ersten Hälfte zwei, drei so richtige Sitzler ausgelassen haben - es hätte zur Pause also auch durchaus höher als 0:1 stehen können. Obwohl unser System in der ersten Hälfte also nicht wirklich gegriffen hat, sind wir aber auch zu zwei, drei guten Möglichkeiten gekommen, die wir aber ebenfalls nicht verwerten konnten. Die zweite Hälfte von uns war dann etwas besser anzusehen, da wir kompakter gestanden sind, und auch die eine oder andere gute Offensivaktion zeigen konnten. Teilweises Pressing von uns hat dann auch dazu beigetragen, dass der Gegner nicht mehr so seelenruhig nach vorne kombinieren hat können wie noch in der ersten Hälfte, wodurch wir einfach besser ins Spiel gekommen sind, auch wenn dann mit den vielen Wechseln das Gefüge beim Gegner dann nicht mehr so gut aufeinander abgestimmt schien. Dennoch haben wir uns zwei Mal nach einem Rückstand zurück gekämpft, zweimal ausgeglichen, um dann zum Schluss sogar noch den Siegtreffer zu erzielen! Bitter an diesem Tag waren die vielen Verletzungen auf beiden Seiten. Die Gäste mussten (glaube ich) drei Mal verletzungsbedingt tauschen, wir zwei Mal schon relativ früh im Spiel: Woifi und Benni hat's beide am Knie erwischt! Vor allem bei letzterem hat das Hängenbleiben im Rasen nicht wirklich gut ausgesehen. Aber mal abwarten, was die Untersuchungen ergeben. Auf alle Fälle allen, die bei diesem Spiel verletzt raus mussten, gute Besserung!!!

(Freilinger Fredi)

